



## Blanca Alcalá pide poner fin al clima de violencia y polarización en Puebla



Ciudad de México, 24 de abril de 2024

Solicitó al Gobierno del estado garantice la seguridad de todos quienes participan en este proceso electoral

La diputada federal Blanca Alcalá Ruiz pidió poner fin al clima de violencia y polarización en Puebla, por lo que expresó a los poblanos les interesa que la democracia "nos permita elegir a nuestros gobernantes de manera pacífica y libre".

"Nos preocupa el clima de polarización que se ha venido gestando en todos los ámbitos del país y Puebla no es la excepción", reiteró la también vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del PRI, en la Cámara de Diputados.

En conferencia de prensa, la legisladora poblana aseguró que hoy vivimos la elección más violenta de la historia del país, debido a que se contabilizan en 30 los candidatos fallecidos y en más de 50 respecto a quienes son actores asociados a equipos de campaña.

"Hoy nos han contado lo que le ha sucedido a nuestro candidato a la presidencia municipal, (Mario Riestra) pero desafortunadamente no ha sido el único caso, ha venido escalando de manera progresiva, Carolina Beauregard, fue la primera en recibir agresiones de los brigadistas de Morena, y así también lo han tenido que enfrentar candidatos a diputados locales, es el caso de Alejandro Cañedo o el propio caso de mi hija Karina Romero Alcalá", refirió.

Alcalá Ruiz demandó que no se puede permitir que esta escalada de violencia siga subiendo, "no queremos que Puebla vuelva a formar parte de las estadísticas de esta la elección más violenta de la historia".

Solicitó al Gobierno del estado garantice la seguridad de todos quienes participan en este proceso electoral y que las autoridades electorales hagan su papel para evitar cualquier desvío de recursos o situaciones que pongan en peligro la democracia y la libertad que merecemos todas las y a los poblanos.

Texto y Foto: Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados